

<5月・6月の学校生活より>

■児童集会 5月21日(火)

令和6年度委員会活動について、委員長より活動について発表がありました。代表委員が司会を務め、各委員会の活動内容について全校児童に説明しました。



■運動会 5月25日(土)

当日は天候にも恵まれて、運動会を行うことができました。児童も練習の成果を発揮できたようです。後片付けには、城南中生をはじめ多くの方々にご協力いただきました。ありがとうございました。



■さいたま市立博物館 学校巡回展（和土ギャラリー） 5月30日（木）～6月6日（木）

大昔のさいたま市の様子について、パネルの図や写真で分かりやすく説明されていました。また、さいたま市で出土した土器なども展示され、6年生が社会科の授業で参考にしていました。



■5年生 田植え体験 6月5日（水）

地域の方の田をお借りして、農家の方々のご指導をいただきながら、稲の苗を1株ずつ丁寧に植えました。成長した稲を秋に収穫する予定です。



■3年生 そら豆さや剥き 6月5日（水）

そら豆のさや剥きをしました。そら豆は茹でて給食に提供しました。



■2年生 町探検 6月6日（木）

学区内のお店に見学に行きました。グループで協力しながら探検することができました。

